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2022-23 R.I.会長

ジェニファーＥ．ジョーンズ
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／木　戸　辰　浩
副会長／福　田　和　彦
幹　事／及　川　　　悟

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　皆さんこんにちは。 
　私たちの人生は山あり谷あり、良い時も悪い
時もあります。来年１万円札の肖像になる渋沢
栄一氏は、「順境も逆境も自分が作り出すもの

である」と言っておりました。人生が思うとおりにうまく
進んでいる人は努力した結果、そういう状況を作り出せて
いる。何をやってもうまくいかない、自分は運が悪いと思
っている人は、うまくいかない理由を自分以外の他のせい
にしていないか、生き方、考え方に何か違いがあるのでは
ないか。順境を作り出すのも逆境になるのも自分自身の生
き方そのもの。
「天意 夕陽を重んじ 人間 晩生を貴ぶ」
　一日の中で大事なのは夕刻で、日中いかに快晴でも夕方
に雨が降ればその日一日が雨だったと感じてしまうよう
に、人生においても途中どんなにうまくいこうが晩年うま
くいかないと悲しいものです。 
　自分の利益ばかり考えると人は離れていきます。相手の
ことを優先して考えれば人は頼りにしてくれ、集まり自然
と良くなってきます。人間は一人では生きていけません。
周りの人のお世話になり、周囲の人のおかげで生きていま
す。と、来年１万円札にご縁があるように渋沢栄一氏の言
葉を２つ紹介させていただきました。
■ポールハリスフェロー認証状・バッジ贈呈
■会務報告　　 　　　 　　　　　　　  及川　　悟　幹事
帯広北ＲＣ　臨時総会開催のご案内
　日時　６月　２日（金）午後０時３０分（例会時）
　場所　ホテル日航ノースランド帯広
■ニコニコボックスの発表　　  　 福田　和彦　副会長
５月のゴルフ同好会例会優勝しました。明日の６分区交流
ゴルフ大会、団体優勝目指し頑張りましょう。
　・村上会員

　

担当例会よろしくお願い致します。
　・中村会員
結婚祝をいただいてありがとうございました。
　・合田会員
■プログラム 　 　  中村　浩和　青少年プログラム委員長 

【ゲスト卓話】
　　　　　　　帯広ローターアクトクラブ　　

会長　遠藤　朋樹　様
会長エレクト　後藤　雅人　様

　只今ご紹介に預かりました２０２２ー２０２３年度会長
を務めさせて頂いております、遠藤と申します。本日は今
年度最後の例会訪問ということで、今年度について、そし
て次年度のご紹介といったところでお話させていただく予
定となります。どうぞ宜しくお願い致します。
　まずは一つ目にフリーマーケットの物品についてお話さ
せていただきます。昨年度は３～４年ぶりに無事開催さ
れ、大変ご好評となったチャリティーフリーマーケットに
ついてお話いたします。今年度も行う予定となっておりま
して、販売するための物品ほとんどない状況です。という
のが今年２月くらいまでの状況でした。そんな中、今年は
フェイスブックやインスタグラムといったＳＮＳにて毎日
のように宣伝した結果、今では足りないどころか歴代最高
売上を目指せる量の物品が集まっております。細かく数え
てはいませんが、大体２５００～３０００品前後の物品と
なり、例年の２倍～３倍近い量となっております。たくさ
んの方々のご協力ありがとうございます!!
　売上金については全額寄付いたしますが、今現在は帯広
市の子どもに関する施設等に寄付する予定となっておりま
す。できれば、まだまだこの調子で物品を集めさせていた
だきたいところなんですが、おかげ様で異例なほどに物品
をいただいているため、２個ある倉庫がまるまる埋まりか
けております。そして仮に他の保管場所があったとして
も、現在のアクトの人数ではこれ以上は管理しきれなくな
ってきてしまうため、物品の締切日を設けさせていただき
ました。締切は５月２６日までにご連絡いただいた分とさ
せていただきます。今週の土日が値付け作業日というとこ
ろで期日がないので、極端に言うと５月２６日にご連絡を
いただいて、６月１１日のフリマ当日の引き渡しも可能と
しております。ただ５月２７日、２８日に値付け作業をす
るため、出来る限り早めのご提供をいただければ助かりま

■点　鐘
■国歌斉唱
■ロータリーソング（我等の生業）
■ゲスト紹介
帯広ローターアクトクラブ　　会長　遠藤　朋樹　様
　　　　　　　　　　会長エレクト　後藤　雅人　様
　　　　　　　　　　　　　副会長　榊　　留奈　様
■副会長挨拶

福田　和彦　副会長

福田　和彦　副会長
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す。物品回収につきましてはローターアクトクラブ会員に
ご連絡を頂いたり、帯広ローターアクトのフェイスブック
等でご連絡いただければ、フリマ当日以外であれば伺いま
すので、宜しくお願い致します。
　肝心なご提供していただきたい物品に関して簡単にご説
明させていただきます。よく「どんなものが良いのかイマ
イチわからない」といったご質問や「売れ残った時のこ
と」をご心配いただきますが、基本的に「壊れて動かない
家電や乗用車で運べないモノ」以外は全て売れる可能性の
あるモノとなります。それでも売れ残った商品がどうなる
かというと
　１.リサイクルショップにて売却
　２.金属製品の買取
　３.次年度に向けてアクト倉庫に保管
といった形でせっかくいただいたモノを無駄にしないよう
な対策はしておりますので、ご安心して様々なモノをご提
供いただければと思います。
　次に会員のご推薦（ご紹介）についてです。今年度、帯
広ローターアクトクラブは期首が１５名スタートとなって
おり、今現在は企業会員１３名、個人会員５名の計１８名
となっております。このうち帯広北ＲＣの会員様からは５
名のご推薦をいただいております。多大なるご協力をいた
だきまして、ありがとうございます。ご推薦いただいたう
ちの３名が今年度で卒業となり、次年度は６名減った会員
１２名でのスタートとなってしまいますので引き続き、北
ＲＣ様からのご推薦をいただけることに期待をして祈って
おりますので、宜しくお願い致します！ぜひお知り合いや
従業員の方で良い方がいらっしゃるならば私やＲＡＣ会員
にお声掛けいただければと思います。
　ローターアクトクラブに入会した際のメリット・学べる
力としては
　１．奉仕活動を通じて、広い視野を持った、厚みのある
　　　人間に成長できます。
　２．異業種の情報を取り入れる事で、自身のスキルアッ
　　　プを目指すことができます。
　３．組織での活動を通じて、リーダーシップと責任感、
　　　任務遂行能力を身に付けることができます。
　４．人前で話す、発表することが多いため、プレゼン能
　　　力を向上させることができます。
　まずはゲストとして参加していただいて生の雰囲気を見
て頂き、もし気に入っていただけましたら、その際にご入
会をご検討して頂ければと思っております。皆様の社員さ
んの中にも奉仕活動をしたい！会社以外の人付き合い、友
達を増やしたい！という人が必ずいるはずです。そういっ
た方をご紹介いただければ大変ありがたく思います。
　企業様から会員のご推薦をいただく上で、社員さんの個
人能力向上という点で企業様に最もメリットのある人選と
いうのはこのような人になるかなと思います。
※２７歳以下
　これは２７歳以上でもメリットはありますが、３年くら
いあると役職なども経験して学べる機会はかなり増えるた
めです。

※今後何かを任せたい社員　
　これは例えば主任や部長など今後部下を管理するような
立場にさせたいという人にはアクトでの経験は非常に役立
つと思います。
※ちゃんと出席できる人　
　こちらに関してはどの団体でも同じだと思います。あま
り出席しない方だと学べる機会は非常に少ないです。そし
て中々馴染めないので、モチベーションも下がり、来なく
なってしまいます。まずは最初の１年だけでもほとんどの
例会に参加することで仲が良い人もでき、楽しく学ぶ機会
がたくさんできると思います。
　ぜひアクトに良いのではないかな？と思う方が身近にい
らっしゃいましたら、宜しくお願いいたします。
　次に帯広ローターアクトクラブの「これまでの活動」と
いうことで、年間２４回の通常例会のうち活動の一部をお
話させていただきます。
①第２５回チャリティーソフトボール大会
　新型コロナウイルスの関係で中々開催できなかった例会
ですが、約３～４年ぶりに無事開催をすることができまし
た。色々なチームや５つの提唱ロータリークラブ様にお声
掛けさせていただいておりまして、今年度はまだコロナウ
イルスの影響もあり、少ないながらも１００名前後の方に
ご参加いただきました。こちらは参加費としてリサイクル
品（リングプルや古切手）を頂いており、それを車椅子な
どと交換し、寄付することや交流を目的としている例会と
なります。今年度集まったリサイクル品は例年よりも参加
チームが減ったにも関わらず、例年を上回る量が集めるこ
とができました。
参考：2019－2020　リングプル29.03kg　古切手4.28kg
　　　2022－2023　リングプル39.75kg　古切手6.42kg
用途：リングプル600kg→車いす１台　
　　　古切手1kgあたり500円～1,000円
　次年度も開催する予定ではありますが、今年度の卒業生
も多く、次年度の開催も会員数的に余裕のない中での開催
となります。ぜひ皆様にはアクトにご紹介いただける方が
いらっしゃいましたら、こちらの例会にでも一緒にご参加
いただきたいと思います！
②塗装ボランティア
　こちらは帯広市にある公園の塗装をするといった例会内
容になります。今回は「あおば児童公園」というところの
遊具を塗装し、写真は活動の一部となります。こちらは指
定管理会社とのお話の上で、劣化が激しくメンテナンスを
したいが、人手不足や予算不足によって中々手がつけられ
ていなかったという状況をお伺いしていたため、今回例会
にて実施することと致しました。また劣化をさせにくくす
る他に公園を綺麗にしておくことで防犯上でもメリットが
あるようで、地域の安全に繋がる活動となりました。その
他にも「外来植物の駆除」という例会にて、帯広市にある
「グリーンパーク」という大きい公園に生えている、大量
の外来植物の駆除もしたりと、地域に貢献できるような活
動も取りながら活動しております。
③「第１０回チャリティーフリーマーケット」
　写真は昨年度のものとなりまして、今年度は今年の６月
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１１日に行われる予定となっております。こちらの例会の
趣旨ですが、色々な方々から家や会社で不要になった物や
使われていない物などを寄付していただき、それを元にフ
リーマーケットを開催し、売上は全額寄付という内容とな
っております。例年イトーヨーカドー様の正面入り口にて
特設コーナーを作らせていただき販売するため、集客にお
いては抜群に良い環境でさせていただいております。その
ため、９時～１５時の開催となりますが、８時半には既に
行列ができており、お昼ごろには物品の２／３程はなくな
ってしまうほど大盛況な例会となります。昨年度の売上は
73,720円となり、「ウクライナ人道危機救援金」として寄
付させていただきました。
　今年度は例年の２倍～３倍の物品が集まり、アクトで使
っている倉庫が全てフリマの物品で埋め尽くされるという
とんでもない状況になっております。値付けが終わらない
ほど集まっておりますので、ぜひ皆様には当日に遊びに来
ていただけると嬉しく思いますので、宜しくお願い致しま
す。
④氷祭りの雪像作り例会
　こちらの例会では毎年自分たちでお題を決めて雪像を作
っていくものになり、今年度は「ちいかわ」を題材とし、
作成させていただきました。恐らく「ちいかわ」をご存知
ない方が多いと思いますので、参考にイラストをご用意い
たしました。こちらアニメやキャラクターグッズ等で爆発
的な人気を誇るキャラクターとなっておりまして、子ども
にも人気のあるキャラクターとなっておりますので、採用
させていただきました。どんなキャラクターなのか。とい
う点に関しましては私もよく知りません。作業途中に通り
すがる大人のうち半分くらいの人が頭の上に？を浮かべ
て、子供の大半は「ちいかわだ！」と叫ぶような子どもに
人気が強いキャラクターなんだなーと感じました。当日の
雪像作りでは、帯広ローターアクトそしてＯＢＯＧの他、
釧路ローターアクトクラブ、大谷高校インターアクトクラ
ブ、十勝学園のお子様たちなど、計３０名以上の手をかけ
て完成いたしました。そしてたくさんの差し入れと応援の
お言葉をいただき、真冬の夜という極寒の中をなんとか乗
り越え、完成することができました。最後に作業まとめの
動画がありますので、そちらをご覧ください！
　ということで、今年度は私の趣味でもある動画作成もし
ながら楽しく開催させていただきました。次年度もお手伝
いや差し入れなど、ぜひ宜しくお願い致します。
　私の方からは以上とさせていただきます。今年度も残り
わずかですが、引き続き最後まで宜しくお願い致します。
次に会長エレクトの後藤よりお話させていただきます。

　皆様こんにちは。次年度会長を務めます後藤
雅人と申します。これより、次年度の役員並び
に委員長を紹介いたします。
　改めて会長を務めます後藤雅人と申します。

よろしくお願い致します。入会歴は５年目になります。勤
務先は開西病院で入院患者の相談員業務を行っています。
会長エレクトは榊　留奈　会員が務めます。入会歴は７年
目になります。勤務先はちえんで賃貸業務を担当しており
ます。副会長は齋藤　悠希になります。入会歴は６年目に

なります。勤務先は曽我で営業関係を担っています。直前
会長・幹事は遠藤　朋樹になります。入会歴は私と同じく
５年目になります。勤務先は遠藤損害保険事務所で営業業
務を行っています。会計は南出　健太になります。入会歴
は２年目になります。勤務先は有限会社マミィで保育事務
関係を担っています。以上５名が次年度帯広ＲＡＣの役員
になります。
　今年度は会員数が９名と少なく４つの委員会運営が難し
いことから、今年度に限り委員会を統合し運営することと
しました。国際奉仕・社会奉仕委員会　委員長は佐藤　菜
津になります。入会歴は３年目になります。勤務先は学校
法人　帯広葵学園に勤務しています。
　クラブ奉仕・専門能力開発委員会　委員長は田辺　義勝
になります。入会歴は５年目になります。勤務先は株式会
社　きずな保険エージェンシーになります。また今年度は
２５００地区ＲＡＣ地区代表を務めます。先程お話させて
頂きましたが、委員会の統合をして初めての運営になりま
す。会員増強をし、前年度のように４つの委員会で運営で
きるよう努めたいと思います。
　続いて次年度の委員会運営についてお話させていただき
ます。今年度、期首メンバーは１４名となり、例年通り４
つ委員会を設けての運営が困難であることが見込まれたた
め、帯広ＲＡＣで理事会を開き、今年度は委員会を統合
し、２つの委員会で例会を実施していく予定です。また、
委員会統合に伴い、例会を月１回に減らし、月１回理事会
の形で運営していく予定です。
　次にクラブテーマを発表させていただきます。クラブテ
ーマは【十勝魅力発信】としました。私は就職で帯広に住
んで5年になります。帯広に住んで、おいしいスイーツや
食べ物・観光資源がたくさんあると感じました。十勝で働
き、生活している皆さんも必ず一つは自身をもって人に勧
められるものを持っていると思います。私はラーメンが好
きだったのですが、帯広でオススメのラーメン屋を見つけ
ることができました。写真にもありますが、結婚する前は
ばんえい競馬に毎週通っていたこともありました。家族・
友人・同僚・仕事相手に共有し、魅力を体験してもらうこ
とで十勝をしってもらうことで、小さな一歩かもしれませ
んが地域の発展につながると思いこのクラブテーマと致し
ました。今年度は国際ロータリー第2500地区ローターア
クト　第30回地区協議会がこの帯広で開催となります。
2500地区や他地区の方が帯広に足を運んで頂き、十勝に
ついて知ってもらうチャンスだと考えています。十勝のこ
とを話し知ってもらうことで、新しい人脈の輪が広がって
いくと信じています。それがめぐりめぐって会員一人ひと
りの利益につながると信じています。
　次年度ですが、国際ロータリー第２５００地区ローター
アクトの地区行事である第３０回地区協議会が帯広ロータ
ーアクトクラブ主催で開催することとなりました。
　開催日ですが、9月30日(土)の予定となっております。
地区協議会ですが、２５００地区(９クラブ)の会員が集ま
り、各地区の交流・ローターアクトの理解を深める会とな
っております。プログラム内容は次年度のクラブテーマ　
十勝魅力発信にちなみ、十勝を代表するスポーツであるス
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■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／窪田　篤弘　出席委員長

福田　和彦　副会長
〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ゲスト卓話又は会員卓話」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／曽我　浩昌　

27 41.5％65

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

ケートを体験できるプログラムを検討しています。そこで
提唱５ＲＣの皆様に参加登録のご協力をいただければ幸い
です。登録費については追ってご連絡させていただきま
す。ご参加いただける方はぜひ、当日ご参加いただき、初
めて体験する他クラブの会員の皆様にご指導いただければ
幸いです。
　続いて次年度例会についてですが、新年度第一例会です
が、７月１８日（火）１９：３０～とかち館にて開催を予
定しております。例年ですと、木曜日ローターアクトの例
会日に開催しますが、鶴見ガバナーが参加していただける
予定となっております。第一例会は例年、各ロータリー様
より会長・幹事・青少年委員長の皆様に参加していただい
ております。今年度につきましては、鶴見ガバナーも参加
していただける貴重な機会となっております。多くのロー
タリアンの皆様の参加お待ちしております。
　第一例会と同じ月ですが、３年ぶりにビールパーティー
を開催予定です。会場についてはとかち館にて開催予定で
す。２年ほどはコロナの影響もあり、外出例会としてパー
クゴルフを行っていましたが、今年はロータリアンの皆様
にも好評いただいておりますビールパーティーを行いま
す。当会員とお酒を酌み交わしながら、ロータリアンの皆
様と交流を深められればと思います。皆様の職場の新入会
員の皆様も仕事に慣れてきたころと思います。是非、異業
種交流のきっかけにローターアクトクラブへご招待いただ
ければ幸いです。
今年度も行います
　そして今年度もチャリティーソフトボール大会を行いま
す。チャリティーとして、リングプルをお持ちになってい
ただければと思います。また、次年度のフリーマーケット
の商品も募集いたしますので、参加費としてお持ちくださ
い。開催会場決まりましたら、ご案内いたしますので、参
加のほどよろしくお願いいたします。今年度もインターア
クトの皆様にもお声がけしようと思っています。
　アクトの日で？と感じる方もいらっしゃると思います
が、正式には９月１０日「きゅー」「とお」でアクトの日
となっております。帯広ＲＡＣは２５００地区の中で第３
ブロックに所属しており釧路北ＲＡＣを今年はお招きし、
奉仕活動を行うことを行う予定です。釧路北ＲＡＣの会員
とも交流できる機会となりますのでご都合よろしい方はご
参加ください。
　続いて公園の遊具塗装の例会です。１０月２１日（土）
を予定しております。公園塗装を緑の花のセンターの方と
共同で行って３年目になります。今年はグリーンパークの
４００ｍベンチの塗装を予定しております。今回は４００

ｍベンチになりますので、アクトの会員だけでは足りない
ため、ロータリアンの皆様、のみならず多くの皆様にご参
加していただき、帯広のシンボルである４００ｍベンチを
綺麗にしていきたいと考えています。
　次に毎年恒例ですが、クリスマスパーティーを開催する
予定です。当日はクリスマスプレゼント交換を行います。
また、昨年からはアルコールを含めた食事形式を再開して
おります。
　７月のビールパーティー参加逃した方は年末の予定を確
保して頂ければ幸いです。
　今年度末には、年次総会を行い会長ノミニー・次年度役
員を決める予定です。
　帯広市の恒例行事である氷まつりに今年も参加します。
昨年度は、準備期間にも関わらず、釧路北ＲＡＣの皆様に
も参加していただきました。また、インターアクトの皆様
にも協力していただき雪像を作成しました。今年もインタ
ーアクトの皆様の若い力も借りながら作成したいと思いま
す。
　次にスターライト例会を初めて耳にする方がほとんどだ
と思いますが、網走ＲＡＣが以前、陸別のコテージで交流
し夜空を楽しむ例会を行っていました。最近では、網走Ｒ
ＡＣも会員減少に伴い行っていませんでしたが、陸別町も
十勝ということで帯広ＲＡＣにて復活させようということ
で企画しております。冬は空気が澄み、夜空がきれいに見
えるそうです。
　詳細は決まり次第ですが、宿泊もあり楽しい例会になる
と思います。
　続いて世界同時にローターアクト活動をする週間として
毎年、ロータリアンの皆様とボーリングをして懇親会を開
催しております。私もボーリング苦手ですが、気軽に参加
できる例会となっています。
　こちらはグリーンパークの公園内を散策し、帯広で身近
なグリーンパークの自然を散策する例会となっておりま
す。グリーンパーク内にモモンガがひそかに人気になって
おり、カメラ撮影される方もいらっしゃるそうです。
　以上で例会のご紹介は終了いたしますが帯広北ＲＣのメ
ンバーの皆様も新しい発見をしに参加してみませんか？
　最後に本日はこのような機会を頂き誠にありがとうござ
いました。今後とも、皆様の変わらぬご支援、ご協力の程
宜しくお願い致します。以上で帯広ＲＡＣの次年度報告と
させていただきます。御静聴いただき、ありがとうござい
ました。


